

BSI Aceh Gelar Gema Ramadhan 1446 H bersama Byond By BSI

Category: Bisnis, Ekonomi

written by Maulya | 22/03/2025



ORINEWS.id – Bank Syariah Indonesia (BSI) Aceh melaksanakan kegiatan Gema Ramadhan 1446 H bersama Byond By BSI dari tanggal 21 s/d 23 Maret 2025. Pusat kegiatan dilakukan di Masjid Oman Al Makmur Lamprit Banda Aceh.

Regional CEO BSI Aceh, Wachjono dalam hal ini diwakili oleh Deputy Hubungan Kelembagaan, Saiful Musadir mengatakan bulan Ramadhan menjadi bulan penuh suka cita dan kesempatan untuk memanfaatkan waktu memperbanyak beribadah. Ia menyebut, kegiatan ini adalah bentuk syiar kebaikan yang rutin dilaksanakan setiap tahun oleh BSI Aceh. Pada kesempatan ini BSI Aceh juga menyerahkan studio multimedia kepada masjid Oman Al Makmur dalam rangka pemberdayaan ekonomi berbasis masjid

Kegiatan ini dibuka Oleh Wakil Wali Kota Banda Aceh, Afdhal Khalilullah dengan tanda pemukulan bedug.

Wakil Wali Kota mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh [BSI](#) ini, apalagi melibatkan sejumlah pelaku usaha pada bazar UMKM dan Kuliner, tentu ini akan menambah denyut ekonomi Kota Banda Aceh. Afdhal berharap kegiatan ini tidak hanya di bulan ramadhan saja, namun juga dilaksanakan di bulan-bulan yang lainnya.

Pada Bulan Ramadhan tahun ini, BSI melaksanakan serangkaian kegiatan dimulai dari tarhib Ramadhan BSI, berbagi bahagia dengan kaum dhuafa dan kajian Islam bersama para ulama, yang dilaksanakan di Mesjid Baitussalihin. Selain itu BSI bersama Kementerian BUMN melaksanakan kegiatan Sobat Aksi Ramadhan dalam program BUMN tebar kebaikan di Mesjid Batoh.

Berbagai kegiatan menarik telah disiapkan pada Gema [Ramadhan](#) ini, yaitu:

1. Kajian Ramadhan pada tanggal 22 Maret di Masjid Oman AL-Makmur, dengan ustadz penceramah, Ustadz Fakhruddin Lahmuddin dan tanggal 23 Maret di Mesjid Baitul Musyahadah Teuku Umar, dengan Penceramah Prof. Armiadi Musa
2. Bazar UMKM dan Kuliner, menghadirkan 37 UMKM dengan berbagai program diskon menarik.
3. Berbagi takjil yang berlokasi di 4 titik, yaitu di Mesjid Oman Al Makmur, Depan Kantor landmark BSI Aceh, Seputaran Drive thru taman Adipura dan Mesjid Baitul Musyahadah, Teuku Umar
4. Lomba Ramadhan
5. Belanja bersama yatim di Suzuya Mall Banda Aceh

Saiful Musadir juga turut mengajak masyarakat untuk memanfaatkan sebaik-baiknya bulan Ramadhan, dengan melakukan perbuatan-perbuatan kebaikan dan beramal shalih.

“Mari isi bulan Ramadhan ini dengan selalu memberikan nilai

kebaikan kepada kehidupan, mari kita memanfaatkan momen Ramadhan dengan memperbanyak amal dan meningkatkan keimanan," tutupnya.[]